
Entra en vigencia 
la Ley Electoral 

Ayer entró en vigencia la nueva Ley Elec
toral, que normará las elecciones presiden
ciales a realizarse el próximo 25 de marzo 
en todo el pals. 

para formar las catorce Juntas Electorales 
Departamentales, que entre sus atribu
ciones más importantes están: dar[aEsesióñ 
a las Juntas Electorales Munici es. Im
portante es también lo relativo a supervi
sión del cumplimiento de las obligaciones 
por parte de todos sus miembros para las 
Juntas Electorales Municipales y Juntas 
Receptoras de Votos. 

POSTULA CANDIDATA PPS. Dra. Ana Ce
lia Campos de Tobar, postulada por el Parti
do Popular Salvadoreño PPS, como candi
data a la vicepresidencia de la República. 

Foto de LA PRENSA, por Ma1ena 
De izquierda a derecha: Genaro Pastare, di
putado; don Edgardo Guerra Hinds y Sr. 
Francisco Quiñónez, candidato a la presi
dencia por la misma fracción. 

Un representante de cada partido o coali
ción contendiente integrará las Juntas Elec
torales Departamentales, es decir que las 
mismas, asl como se encuentra el panora
ma electoral, estarán integradas por seis 
miembros en vez de tres como ha sido usuaL 
· Actualmente, se dijo, el Consejo Central 
de Elecciones está ya en pláticas y estudio 
de las propuestas que han hecho los parti
dos: ARENA, PDC. PCN, AD, PPS y PAISA 

El dla de la elección podrán decidir las 
controversias que se susciten por incorrec
ciones cometidas en la votación, cuando no 
hayan sido resueltas debidamente por las 

--.Pasa a la página 19 ~ 

Dra. de Tovar a 
vice Pdta. PPS. 

La médico cirujano Dra. Ana Celia Cam
pos de Tobar1 fue ;;;;;tulada ayer candidata 
a la vicepreSidencfade la República, por el 
Partido Popular Salvadoreño. "El PPS ha 
hecho coalición con la mujer salvadoreña", 
afinnó Francisco Quinóñez, candidato a la 
presidencia por la fracción. 

La Dra. Campos de Tobar, es originaria 
de Usulután y actualmente ejerce su profe- · 
slón en la zona-occidental del pals. Está ca
sada con el Dr. Héctor Tobar. Actualmente 
la candidata se desempeña como médico de 
consulta de la Unidad de Salud de las zonas 
marginales, dependencia de Salud Pública; 

médico de consulta de la clinica de la Coope
rativa de Señoras del Mercado Número dos 
de Santa Ana; vicepresidenta de la directi
va de Servicios Curativos Rurales Aso
ciados; médico de consulta de las siguientes 
clinicas del sector reformado: Hacienda 
Los Lagartos, El Sunza, Las Lajas y Las 
Cruces. 

"Considero que a las mujeres salvadore
ñas, se nos están recoriociendo nuestros es
fuerzos, y creo c¡ue ahora más que nunca de
bemos estar wudas. Yo prometo poner toda 
mi voluntad y dedicación, para que así en 

-Yasa a la página 37 _-__. 

Compañía Lírica 
iniciará mañana 
sus actuaciones 

La Primera Antologla de 
Opera, Operetas y Zarzuelas 
de la Compañia Salvadoreña 
de Teatro Lírico, será pre
sentada este miércoles, a 
partir de las 5:30p.m., en la 
Gran Sala del Teatro Na
cional, informan integrantes 
_J'asa a la página 37 _ 

De Usulután 

Deficiencias 
en Registro de 
la Propiedad 

(Usulután). Grave pre-

juicio a la economia de Usu
után causa el retardo de ins

cripción en el Registro de 
Propiedad de Raíz e Hipote
ca. 
.:..=_pasa a la página 19 _ 

DONATIVO. (Sensuntepeque). El Dr. Otto Moisés Castro, di· 
rector del Centro de Salud de Sensuntepeque, recibe donativo 
del Destacamento Militar número dos, de esta ciudad. Es 
una cooperación de los militares para la atención de pacien
tes recluidos en el mencionado centro asistencial. ~ 
gráfico del donativo. 

Capital de inversión 
los bonos de Reforma 

Los bonos de la Reforma 
Agraria debén convertirse 
en capital de inversiónrpro
piclando un mercado ae va
lores, sostiene la Funclación 
Salvadoreña para el De
sarrollo Económico y Social 
(FUSADES). 

Más adelante, dice: "la si
tuación imperante de insegu
ridad no estimula las inver
siones de capital extranjero, 
sino que las retrae en espera 
de una mayor estabilidad po
lltica, de manera que la re
cuperación económica de
pende en gran medida del es
fuerzo propio del capital na
cional''. 

Continúa consolida-ción 
de la Reforina Agraria 

En estudio dado a conocer 
recientemente dicha entidad 
manifiesta que la inversión 
productiva ha ido decayendo 
en el pals debido a los proble
mas socio-pollticos, disminu
yendo por consiguiente la 
producción, las el<JlOrta
ciones y las fuentes de traba
Jo. 

Los bonos de la Reforma 
Agraria pueden utilizarse 
como parle del capital de in
versión necesario para acti
var empresas que awnenta
rán la producción de bienes y 
_J'asa a la página 27 __ _ 

Remite a "Time'' sobre 
declaración de Duarte 

La revista "Time" es la 

~:t!o:t~:r q~~r?'l:.rt~ra: 
clones de los derechos huma
nos y también eliminar la 
fuerza de 2,500 hombres de la 
Policía de Hacienda. 

Entonces es la revista "Ti
me" y a sus corresponsales: 
George Russell, David de 
V oss y Johanna McGeary, a 

· quienes tienen gue dirigirse, 
sostiene el Rev. Ricardo 
Fuentes Castellanos. 

Al respecto, hace las 
declaraciones Siguientes: 

"A propósito de un breve 
comentario que escribl en 
LPG el 9 de febrero referen-

te a una información publi
cada an la revista 'Time' del 
30 de enero donde los redac- · 
tores de la mencionada re
vista, George Russell, David 
de Voss y Johanna McGeary 
dicen al referirse a la cam
paña para la elección de pre
sidente el próximo 25 de 
marzo; que el candidato por 
el Partido Demócrata Cris
tiano, en su campaña ade
más de anunciar su optimis
mo de que él tiene la 'solu
ción' para hacerle frente a la 
situación sangienta de El 
Salvador, dice también que 
si es elegido acentuará la 
__ _?asá á la páglnil74 __ _ 

La Reforma A~aria continúase consolidando paso a paso 
mediante la aplicación de criterios técnicos, integrales y que 
respondan a la realidad den u estro pals, explicó el presidente 
del ISTA, Dr. Jorge Arturo Argueta, durante la visita de tra
bajo que efectuó el Sr. embajador del Estados Unidos, Th<>
mas Pickering '1 representantes de la AID, en la finca Fl<>
rencia jurisdicción de Nuevo Cuscatlán, del departamento de 
La Libertad. 

En esa reunión el embajador Pickering y los funcionarios 
de la AID, tuvieron la oportunidad de escuchar de viva voz de 
Jos dirigentes de la cooperativa, los avances que se estaban 
logrando en esa unidad del sector reformado, cuyas principa
les actividades son la producción y el procesamiento de café. 

El Dr. Argueta, presidente del ISTA, en presencia del Sr. 

SE IMPULSA REFORMA. El Dr. Jorge Arturo Argueta pre
sidente del ISTA expone los avances de la Reforma Agraria, 
indicando que continúa consolidándose mediante la aplica-

Ministro de Agricultura y Ganaderla y miembros de FESA 
CORA, abundó en datos respecto a los avances y reafirma 
ción de la Reforma Agraria. El Dr. Argueta dijo que el ISTA 
estaba agradecido por el apoyo de la AID para impulsar lo• 
distintos programas que están orientados a transformar 1& 
cooperativas en verdaderas empresas privadas, con la finali· 
dad de q.ue éstas obtengan mayores ganancias y así semejo
re la condición de vida de los-campesinos beneficiados con la 
reforma agraria. 

Por otra parte, el presidente del ISTA aseguró que el bene
ficio de café de la finca F1orencia en dias próximos mediante 
los docwnentos legales será propiedad de esa cooperativa > 
que esto generará una fuente de ganancias mayores para 10' 
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ción de criterios téCnicos, durante visita del embajador nor 
teamericano Thomas Pickering, izquierda. Se reunen en h 
finca Florencia con la presencia de representantes de AID l 
la cooperativa que manejará el beneficio de café. 


